
CHICO DO MERCADO QUER MUDANÇA DO PONTO DE RETIRADA
DAS CESTAS BÁSICAS DOS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador quer oficiar à empresa CBS – Cestas Básicas Sorocaba- Eirelli, solicitando
informações sobre a viabilidade de se alterar o ponto de retirada das Cestas Básicas de
alimentos fornecidas aos funcionários públicos do Poder Executivo de Santa Isabel.
Segundo o legislador, moradores próximos ao ponto de armazenamento atual, reclamam do
trânsito na via devido a descarga do material na Rua Sete de Setembro.
“É sempre um transtorno para quem mora na via pública em dias em que a cesta básica é
descarregada e retirada pelos funcionários. Essa movimentação na rua tem atrapalhado o
fluxo e prejudicado o trânsito local”, justificou.
O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos.
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